



## Carta Mensual

**Hermosillo, Son., abril 01 de 2023**

*«Nosotros somos testigos de todo lo que hizo en Judea y en Jerusalén. Lo mataron colgándolo de un madero. Pero Dios lo resucitó al tercer día y nos lo hizo ver, no a todo el pueblo, sino a los testigos que él había designado: a nosotros, que hemos comido y bebido con él después de su resurrección. Nos encargó predicar al pueblo, dando solemne testimonio de que Dios lo ha nombrado juez de vivos y muertos. El testimonio de los profetas es unánime: que los que creen en él reciben, por su nombre, el perdón de los pecados». (Hch 10,39-43).*

### **Matrimonio Secretario Diocesano de Área IV**

#### **Presentes.**

Hola estimad@s áreas IV como cada mes nos da mucha alegría saludarlos por este medio, les enviamos un abrazo fraterno y nuestros mejores deseos de que se encuentren bien junto a sus familias.

Hoy será una carta más especial que las anteriores; por que será nuestra última carta en este apostolado tan bello en el que Dios nos ha bendecido servirlo y aprender mucho de este gran Movimiento que tanto bien hace a las familias

Ya les habíamos comentado en otra carta anterior el nombre del nuevo matrimonio que estará a cargo este próximo Trienio como Secretarios Nacionales de Área IV.

Aquí se los presentamos de nuevo: tuvimos la bendición de conocerlos en el mes de enero y compartir con ellos un poco del Ser y Hacer del área IV.

Son un bello matrimonio del que aprenderán mucho y ellos aprenderán de ustedes, por favor todo su apoyo para que este proceso de transición sea muy transparente.



Capacitación a Juan Carlos y Rosa María  
Enero 2023



## Carta Mensual

Les comentamos que el día 30 de abril integraremos a los grupos de whatsapp de áreas IV de los bloques a Juan Carlos y Rosa María, les daremos la bienvenida y nosotros nos despedimos.

Y esta es la maravilla de nuestro MFC poder rotar, poder movernos y poder seguir aportando y sumando desde la función que nos toque servir.

Sigamos poniendo todo nuestro amor y compromiso y como dice el Padre Richards: “No dejemos que se apague la antorcha del MFC” sigamos siendo testimonio como matrimonio y como familia del amor de Dios y llevarlo a través de la Pesca a más familias.

Fue poco el tiempo que nos tocó participar con ustedes; pero el saber que están poniendo todo su amor y compromiso en esta bella encomienda como SDAIV nos enorgullece, cuenten con nuestras oraciones cada uno de ustedes.

Aprovechen al máximo hermanos esta encomienda; el tiempo pasa super rápido; en verdad siempre busquen las alternativas de como seguir adelante; siempre busquen la UNIDAD y CORRESPONSABILIDAD por que si trabajamos en EQUIPO y tomados de la mano de Dios los resultados estarán garantizados.

Y ahora si para finalizar solo nos resta volverlos a invitar al XXIII Encuentro Nacional. Dios quiera que todos puedan ir y vivir esta gran fiesta que se organiza con mucho amor para todas las familias MFCistas.

Sin más por el momento, les enviamos un gran abrazo y les deseamos un trienio lleno de bendiciones!

Gracias hermanos, sigamos siendo promotores de unidad en los equipos.

***un gran abrazo.***

Dios los Bendiga.

Sus hermanos en Cristo Jesús  
**Marco Antonio y Maricela Ortiz Rocha**  
Secretarios Nacionales de Área IV